



ブログ

HOME / ブログ / Brilliant Class Math

2021年11月7日

ブログ

Brilliant Class Math

福岡市早良区百道浜にあるコーナーズインターナショナルスクールです。

コーナーズでは「楽しい!」と思えるオールイングリッシュの授業を行っています♪今回、Brilliantクラスでは、チップを使った足し算で数の面白さを学びました。もしも、数の概念を理解しないまま、ただ暗記だけで詰め込み教育を受けたとしたら、将来的に難問につまづいた際でも、諦めずに自分の力で問題を解くことができるでしょうか?

文部科学省による2030年への考え方によると、その答えは「NO」だと考えます。

(教育を通じて、解き方があらかじめ定まった問題を効率的に解ける力を育むだけでは不十分である: [2030年の社会と子供たちの未来参照](#))

コーナーズでは、応用問題に対応できる問題解決能力の高いお子様を育てるため、記憶に頼る足し算ではなく、数についての理解を積み重ねています。

つまり、エビングハウスの法則に基づいてペーパー問題で復習することもありますが、その場合もペーパーそのものを埋めることを目的にはしていません。それは、論理的思考力と数の理解の因果関係を研究したメソッドにより、日常の生活にあるものを活用し、お子様が学習をより身近に感じられるように工夫しています。今回はチップを活用して実際に数との触れ合いを学習しました。

子どもたちは、分かれば分かるほど、足し算が楽しくなってきたようで、算数が大好きになったそうですよ(^ ^)中には、足し算のあとに引き算に応用して考えて、応用問題へと発展させ、アメリカ人講師Josh先生に嬉しそうに見せていたお子様もいました♪

「ゼロからスタート、スラスラ話せるまでに!」のコーナーズでは、数を楽しいと思うお子様の知的好奇心を大切に考え、日頃から遊びや生活でも数を取り入れたり、ゲーム感覚で学ぶ意欲を高めたりする経験学習型教育をオールイングリッシュで行っています。







